

infobae

Sheinbaum presume reunión en Palacio Nacional con Shelly Shetty, directora ejecutiva en Fitch Ratings

La presidenta informó, a través de las redes sociales, cuál fue el objetivo del encuentro realizado al término de La Mañanera del Pueblo

Por Mayte Baena

22 Nov, 2024 11:27 a.m. MX

Momentos después de haber terminado la conferencia de prensa conocida como *La Mañanera del Pueblo*, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** informó que a **Palacio Nacional** acudió **Shelly Shetty**, quien funge como directora ejecutiva en la agencia **Fitch Ratings**. Al encuentro, acudió el secretario de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**), **Rogelio Ramírez de la O** debido a que uno de los temas principales fue el de abordar las finanzas del país.

Fue a través de la red social X - antes llamada Twitter-, la vía por la que la militante de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) y actual titular del Poder Ejecutivo, dio a conocer algunos detalles de esta reunión, misma donde dijo, en conjunto se llevó a cabo la evaluación del desempeño de la economía mexicana y, especialmente los planes que se tienen en este rubro para el país, a lo largo no solo del 2025, sino del sexenio.

“Nos reunimos en Palacio Nacional con Shelly Shetty, directora ejecutiva en Fitch Ratings, y su equipo, para abordar el buen desempeño de nuestra economía, las finanzas sanas y los planes de México”, escribió la presidenta.

Una de las instantáneas compartidas por la titular del Poder Ejecutivo, muestra a ambas hablando en uno de los salones de la sede presidencial. Por ahora, no se sabe cuál fue la impresión de Shetty y su equipo de trabajo en torno a la economía mexicana, por lo que se espera que, en adelante, tanto el Gobierno de México como la agencia Fitch Ratings, den a conocer más detalles.

¿Qué es Fitch Ratings?

Fitch Ratings, es importante resaltar, se trata de una **agencia de calificación crediticia global** que evalúa la solidez financiera de instituciones financieras, empresas, gobiernos y otros emisores de deuda. La antes mencionada, proporciona calificaciones crediticias que **ayudan a los inversores a evaluar el riesgo** asociado con un emisor particular.

Esta importante agencia internacional, fue fundada en 1914 por **John Knowles Fitch** en Nueva York y desde entonces ha crecido hasta convertirse en una de las principales agencias de calificación crediticia a nivel mundial.

En ese sentido, la relación que existe con México se debe a que evalúa el riesgo crediticio del país, calificando su **deuda soberana**, así como de otras entidades mexicanas, como empresas y estados. Las calificaciones de Fitch, asimismo, son importantes para México, ya que influyen en la percepción de los inversores internacionales y, por consiguiente, en las condiciones de financiación y atracción de inversiones para el país.

Reunión se da en el marco de la explicación del Paquete Económico 2025 | Foto: Presidencia

La reunión con la directora ejecutiva en Fitch Ratings sucede en el marco en el que Rogelio Ramírez de la O explicó ante los representantes de la prensa, lo relacionado con el Paquete Económico 2025, exposición en la que detalló que: “Este proyecto tiene principios en el humanismo mexicano, la consolidación de un desarrollo con beneficios compartidos. Está inserto en el cumplimiento de los 100 compromisos que asumió la presidenta Claudia Sheinbaum el día de su toma de protesta (...) En este sentido, el proyecto corresponde al año 2025 pero tiene visión de mediano y largo plazo. Tres, busca el equilibrio entre ingreso y gasto, de tal forma que se logra el déficit presupuestal de 5.9% del Producto Interno Bruto a 3.9% de Producto Interno Bruto”.

Momentos antes de que el secretario de Hacienda entregara el Paquete Económico al Congreso de la Unión, esto el pasado 15 de noviembre, **la presidenta envió un mensaje a los inversionistas** a los cuales les dejó claro que la economía del país estaba sólida.

“A todos los inversionistas, estamos haciendo un trabajo muy importante con el secretario de Economía, el secretario de Hacienda, todo el gabinete económico; hay muchísimas inversiones para México en 2025, hay un portafolio de inversiones, se está trabajando con empresarios y empresarias mexicanas, de Estados Unidos particularmente”, aseguró.